
多くの方々にささえられ８期目の当選を果たしました。ありがとうございました。

2021衆議院議員総選挙

舞若道４車線化
これまでの要望活動が実り、嶺南の各市町から強く要望されていた舞鶴
若狭自動車の、小浜西IC ～小浜IC間の4車線化が決定いたしました。
このことにより、大飯高浜IC ～小浜IC間の4車線化の目処が立ち、今
後は全線４車線化に向けて、事業化区間の工事着手と未事業化区間の
事業化に向けて強く働きかけていきます。

暮らしの基盤整備への取り組み

北陸新幹線敦賀以西については
２３年度着工を目指していますが、
今年が大きな山場になります。敦
賀～新大阪間の環境影響評価を
今年末までに終え、早期に財源
を確保することが重要です。しっか
りと対応していきます。

栃ノ木峠の改良に向けて
「栃ノ木峠」の道路改良について、国道365号改良促
進期成同盟会 会長岩倉南越前町長（Web出席）、
副会長藤井長浜市長（当時）からの要望活動に、上
野賢一郎衆議院議員とともに同行いたしました。交通
の難所でもあり、冬期間は長期に渡り交通が遮断され
ます。早期事業化に向けて尽力してまいります。

地域鉄道の安定的な事業継続
福井県議会の「地域鉄道の維持・活性化を目指す議員連盟」
(仲倉典克会長・山岸猛夫副会長)は、新幹線の県内延伸を控
え、地域鉄道には開業効果を県内に波及させる２次交通として
の役割が期待され、地域鉄道の安定的な事業存続のため必要
な対策を講じるよう、鉄道議連会長の細田博之衆議院議長に
要望書を手渡すのに同行いたしました。

23年度着工を目指す方針を確認した与党整備委員会

北陸新幹線 敦賀以西23年度着工を
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　令和３年１０月１４日、自
民党国会対策委員長に就
任いたしました。又、その月末

に投開票が行われた第４９回衆
議院議員選挙では、８回目となるご信任をいただ
き誠にありがとうございました。  
　昨年末、第２０７回臨時国会も無事終了し、現
在は第２０８回通常国会の真っただ中でありま
す。最近では、日本の憲政史上初となるウクライナ
のゼレンスキー大統領の国会でのオンライン演説
を実現すべく尽力致しました。与野党から様々な
ご意見がある中、調整は困難を極めましたが、実
際に終えると内外から好意的な反響をいただき、
調整、段取りをして良かったと思っています。

 　自民党の国会対策委員会は、国会運営に関
して他党との折衝を行う機関です。政府から提
出される予算案や国民生活に関わる重要な法
案を１本でも多く成立させるため、水面下も含
め、粘り強く政党間の調整を行う機関であり、国
会対策委員長は、まさにそのトップとして司令塔
的立場を担っております。与野党の意見を踏ま
えながら交渉や調整を行い、それらを一つひと
つ成立させていくことは極めて重要なことであ
り、それゆえに責任も重く、プレッシャーのかか
る厳しい仕事です。しかしこうした重要な立場
で仕事をさせていただけるのも地元の皆様のお
支えの賜物であり、改めて御礼申し上げます。こ
れからも国の、そして地元福井の皆さまの安心
安全で、より豊かな暮らしのため、力強く立ち向
かってまいります。   

力強く立ち向かう。



成人式　ご両親をはじめ、まわりの方への感謝
と、消費者としても大人の自覚を持ってほしいと
新成人に向けて激励の言葉を贈りました。

敦賀市役所新庁舎竣工式　昭和４９年より４７
年間親しまれた旧庁舎から、防災拠点としての機能を
備えた新庁舎が完成し、竣工式に出席いたしました。

日野川漁協　ヤマメ・コイ・サケや県内でも最
大級のアユの放流を行っている日野川漁協の
皆様方と意見交換の場を持ちました。

越前市建設業会　合同研修会の場において、
国政報告をさせていただき、国会対策委員長の
役割や、コロナ対応のお話させていただきました。

鈴ケ崎トンネル開通　万が一の災害において
も迅速な避難・事故制圧等が可能となる鈴ケ崎
トンネルの開通、記念式典に出席いたしました。

西福寺　阿弥陀堂などが国の重要文化財に
指定されている敦賀市西福寺、二橋信玄上人
と継承保存について意見を交わしました。

ウクライナのゼレンスキー大統領のインターネットを通じた国会演説
の実現に向け、尽力いたしました。開催に対する慎重な意見も一部
にありましたが、与野党と水面下での交渉を重ね、開催にこぎ着けま
した。演説後は多くの国会議員に感謝の言葉をいただきました。未だ
予断を許さない状況が続いておりますが、引き続き、国会対策委員
会としても政府・与党の連携を密にし、明日の生活も見えない大変
な思いをされているウクライナの皆さまに寄り添い続けてまいります。

■令和4年度予算の成立
予算は国会での最重要案件であり、予算委員会では与野党
の激しい攻防が繰り広げられました。そうした中、国対委員長と
して昼夜を分かたず、野党と折衝を繰り返しました。結果として、
過去2番目の早さで衆議院を通過し、過去4番目の早さで成
立させることができました。
通常国会は後半戦に入りますが、新型コロナウイルス禍により傷んだ地域経済の下支え対策に加え、岸田
政権の目玉政策である経済安全保障推進法案など政府提出の重要法案審議を中心に舌戦が続きます。
何よりも国民の皆さまの暮らしに資することのできる国会運営に全力を傾ける所存でございます。

1月16日の誕生日、国対委員長の取材を担当する各報道機関
の記者に祝っていただいた際の写真です。わずかな時間ではあ
りましたが、国会開会前日において、肩の力を抜いてほっと一
息をつけたひとときでした。多くの方々からもお祝いのお言葉を
賜り、ありがとうございました。引き続き、皆さまから頂きましたご
信任にお応えできますよう、何事にも力強く立ち向かってまいり
ます。

地域の行事に参加・意見交換

国会での奮闘
2022.3.9 福井新聞 国会対策委員長としての活動2022.3.11 福井新聞

■ウクライナ大統領の国会演説実現

実現に向けた与野党6会派による会談
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「ミニ集会」で皆様方からいろいろなお話をお聴かせください。お問い合わせは、下記掲載の事務所までお願いします。

〒915-0094  越前市横市町22-29-5 セイントビル2F  TEL.0778 - 23 - 2381　FAX.0778 - 43 - 5667
〒914-0805  敦賀市鋳物師町4 -8  森口ビル2F  TEL.0770 - 21 - 2244  FAX.0770 - 21 - 2243
〒100-8981  東京都千代田区永田町2 -2 - 1  衆議院第一議員会館1008号室 
　　　　　　TEL.03 - 3508 - 7296  FAX.03 - 3508 - 3506

下記の3箇所に事務所があります。お近くにお越しの際は、是非お立ち寄りください。
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